
  

 

  

教育委員会会議録（１１月定例会） 
 

 

 

日  時       平成２８年１１月２４日（木） 

           午後１時３０分から午後２時２０分まで 

 

場  所       教育プラザ ギャラリーＡ室 

 

出席委員             委員長                  森嶋 鎭一郎 

委員長職務代行者            上村 由美 

           委 員                 花田 和郎 

委 員                  朝日 華子 

教育長                 中山 俊恵 

 

 

委員以外の出席者   教育部長                鈴木 透 

総務課長                清水 透 

学校施設課長              関根 博之 

学校施設課課長（新調理場建設担当）   佐藤 行男 

学務課課長               木下 俊雄 

生涯学習課長              飯塚 優 

スポーツ振興課長            志藤 忠博 

新体育館建設課長            千葉 忠好 

指導課長                川崎 恭子 

指導課課長               佐川 章子 

郷土博物館課長             助川 正則 

記念図書館長(兼)視聴覚センター所長   鈴木 士郎 

教育研究所長              勝間田 忠彦 

宮田調理場長              荒川 敏明 

保健福祉部子ども局子ども施設課長    大窪 啓一 

総務課副参事(兼)庶務係長        中村 大介 

総務課課長補佐(兼)計画財務係長     酒地 康彦 

総務課主幹               吉野 成実 

総務課主事               宇佐美 亮 

 



  

議  事 

 

 報 告 

 報告第１１号 教育委員会１０月定例会の会議録について 

 

 議 案 

 議案第４０号 平成２８年度教育委員会１２月補正予算の提案について 

 議案第４１号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する 

        ことについて 

 議案第４２号 日立市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

 議案第４３号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を 

        改正する規則の制定について 

 議案第４４号 物品の買入れについて 

 議案第４５号 物品の買入れについて 

 

 その他 

  (1) 児童生徒の表彰等について 

  (2) 日立風流物を含めた「山・鉾・屋台行事」のユネスコ無形文化遺産への一括 

    登録について 

  (3) 平成２９年度日立市立幼稚園等の園児募集の結果について 

  (4) 教育委員会関連行事等について 

   ア 第１６回青少年のための科学の祭典・日立大会について 

   イ 収蔵美術品展「日立ゆかりの日本画家たち」開催について 

 

 



  

 

会 議 の 概 要 

１  開  会 午後１時３０分 

委 員 長 

 

 

 

それでは、只今から１１月の教育委員会定例会を開催します。 

本日は、傍聴希望者が１名おります。 

傍聴を認めてよろしいでしょうか。 

 

全 委 員 結構です。 

 

 （傍聴人入室） 

 

 

 

２  報  告  

報 告 第１１号 教育委員会１０月定例会の会議録について 

委 員 長 

 

それでは、まず、報告第１１号について御意見を伺います。 

いかがでしょうか。 

 

全 委 員 特にありません。 

 

 

 

 

 

（本件については原案どおり承認されました。） 

 

 

 

３  議  案  

議 案 第４０号 平成２８年度教育委員会１２月補正予算の提案について 

委 員 長 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

次に、議案第４０号について、総務課長から説明をお願いします。 

 

平成２８年度教育委員会１２月補正予算について、提案をするも

のです。 

まず、１２月補正予算要求額についてです。 

歳入については、国庫補助金と市債を増額するため、８億２，２２３

万７千円を増額し、補正後の額を２５億７，３９８万４千円とするもの

です。 

歳出については、９億３，４５４万３千円を増額し、補正後の額

を８４億７２５万１千円とするものです。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

次に、補正予算の内容についてです。 

はじめに、人事異動又は人事院勧告に伴う職員人件費の整理で

す。 

社会教育総務費の４，９２３万７千円の減額については、図書館

に配属となっておりました再任用職員の退職等に伴い、非常勤嘱託

員を配置したことにより、保健体育総務費の７，５２１万５千円の

減額については、国体担当職員が総務部に移りましたことなどか

ら、職員人件費をそれぞれ大幅に減額するものです。 

施設整備事業費、諏訪小学校校舎改築事業費、久慈小学校校舎・

屋内運動場改築事業費については、国の大型補正予算に伴い、新た

に国の補助が採択となりましたことから、総額で１０億４，５４０

万円を増額補正するものです。 

また、それぞれの事業の関連歳入については、国庫支出金、市債

の増額補正を行うものです。 

なお、国庫支出金７９９万５千円の減額については、当初予算に

計上したものの、国の補助が不採択となっておりました諏訪小学校

校舎改築事業における大規模改造分などを整理するため、減額する

ものです。 

継続費補正（追加）については、平成２９年度に継続費を設定し

て、事業着手を予定しておりました「久慈小学校校舎改築事業」に

ついて、国の補助が採択となったことから、前倒しして、本年度か

ら平成３０年度の継続費を設定して事業を進めるものです。 

継続費補正（変更）についても、国の補助採択に伴い、久慈小学

校進入路整備事業の一部を前倒しで行うため、継続費の年割額を変

更するものです。 

繰越明許費（追加）については、国の補助が採択となりました「小

学校５校のトイレ改修工事及び河原子小学校のプール改修工事」、

「諏訪小学校施設整備事業」そして「中学校２校のトイレ改修及び

十王中学校進入路整備」の３事業について、本年度内に事業が完了

しないことから、繰越明許費を設定して事業を進めるものです。 

２件の地方債補正についても、国の補助採択に伴い、補正を行う

ものです。 

地方債補正（追加）については、小学校５校と中学校２校のトイ

レ改修の財源として、地方債を充てるものです。 

地方債補正（変更）については、すでに地方債を財源として事業

を進めております諏訪小学校校舎と久慈小学校校舎・屋内運動場の

改築事業費について、国の補助採択に伴い、限度額を増やすことが

可能になったことから、増額するものです。 

 

先日、中学校を訪問した際に、トイレがとてもきれいになってい

ました。 



  

 

 

 

学校施設課長 

 

 

委 員 

 

 

 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これならば、学校に行きたいと思うのではないでしょうか。 

トイレ改修工事は、何年間の計画となりますか。 

 

トイレ改修は、平成２７年度から１８校を対象に実施していまし

て、平成３０年度までの４年間の計画としております。 

 

トイレ改修が完了した後ですが、蛍光灯が暗いと感じますので、

そろそろＬＥＤに切り替えてもよいのではないかと思います。 

そういった計画はあるのですか。 

 

先日改築した諏訪小学校は、全灯ＬＥＤとなっています。 

これまでもＬＥＤ化について検討してきましたが、照明器具の費

用が高いため、ランニングコストの軽減を踏まえてもＬＥＤ化は難

しいということがありました。 

最近では、蛍光灯器具とＬＥＤ器具の費用の差がなくなってきま

したので、諏訪小学校については全灯ＬＥＤとしたところです。 

一方、これまで整備してきた既存の照明器具については、単純に

蛍光灯管をＬＥＤ管に取り替えることはできなくて、一つの器具ご

とに付いている安定器を取り外す工事が必要になりますので、多く

の費用を要することになります。 

省エネの蛍光灯もありますので、そういったものを使用しなが

ら、大規模改造や改築の際に、ＬＥＤ化を進めていければと考えて

おります。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議 案 第４１号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例の一部を改正

することについて 

委 員 長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

次に、議案第４１号について、スポーツ振興課長から説明をお願

いします。 

 

折笠スポーツ広場自由広場の人口芝生化に伴い、利用環境の向上

が図られるため、受益者負担の適正化、公平性の確保から、自由広

場の使用料の額を改めるものです。 

１回２時間を市内の方が利用する場合の使用料２，０２０円を

３，０００円に、早朝の午前６時から９時までの３時間を市内の方

が利用する場合の使用料２，１６０円を３，２００円に改めるもの

です。 

市外の方の使用料は、他の市内スポーツ施設と同様に、市内の方



  

 

 

委 員 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

の使用料の１．５倍の額となっています。 

 

使用料が変わるのは、いつからになりますか。 

 

平成２９年４月１日からとなります。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議 案 第４２号 日立市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

委 員 長 

 

学務課課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

指 導 課 長 

 

次に、議案第４２号について、学務課長から説明をお願いします。 

 

学校教育法施行規則第７９条の９第１項の規定に基づき、日立市

立中里小学校における教育と、日立市立中里中学校における教育を

一貫して施すこととするため、本規則を制定するものです。 

「教育課程の編成」について規定する第５条の次に、「中学校併

設型小学校及び小学校併設型中学校の教育課程」としまして、第５

条の２を加えるものです。 

同条第１項の規定により、中里小学校の教育と中里中学校におけ

る教育を一貫して施すことができるものとします。 

なお、同条第２項において、教育課程を編成しようとするときは、

小・中学校の校長間であらかじめ協議するものとしております。 

中里小学校・中学校におきましては、これまでにも文部科学省の

指定を受けて、平成２９年３月３１日までの期間において、学習指

導要領によらない特別の教育課程「コミュニケーション科」を設定

し、小中一貫教育に取り組んでまいりましたが、本年４月１日に「学

校教育法の一部を改正する法律の施行に伴う文部科学省関係省令

の整備に関する省令」が施行されましたことに伴い、学校設置者の

判断により教育課程の特例を設定できるようになったものです。 

なお、本規則の施行期日は、平成２９年４月１日とします。 

 

次期学習指導要領では、通常の小学校でも英語の授業を行うこと

とされていますので、現在、特別の教育課程の一環として英語に取

り組んでいる中里小・中学校の特色性が薄れてしまうのではないか

と思います。 

中里小・中学校の特色を際立たせるために、何か検討されている

ことはありますか。 

 

中里小・中学校では、コミュニケーションツールのための英語学

習に取り組んでいますが、他の学校でも英語を学ぶようになると、



  

 

 

 

 

 

 

 

確かに特色が薄れてしまう部分があると思います。 

次期学習指導要領の英語学習については、要領が改定されるまで

の今後２年間、学校の教員や教育研究会、指導課などで、カリキュ

ラムの検討を行っていきたいと思います。 

中里小・中学校の英語は、それぞれの地区の特色などを伝えるた

めのツールであるということから、次期学習指導要領における英語

学習とは多少異なる部分があります。 

その違いを大事にしていきたいと思いますが、特色の出し方につ

いては課題であると考えています。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議 案 第４３号 日立市スポーツ広場の設置及び管理に関する条例施行規則の一

部を改正する規則の制定について 

委 員 長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

スポーツ振興課長 

 

委 員 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

次に、議案第４３号について、スポーツ振興課長から説明をお願

いします。 

 

折笠スポーツ広場自由広場の人口芝生化に伴い、冬の時期におい

て、霜などによりグラウンド環境が悪くなる恐れがなくなりますの

で、自由広場の使用時間を改めるものです。 

自由広場の使用期間について、現在、１１月１日から１２月３１

日までは、午前９時から午後９時までの使用時間となっているもの

を、テニスコートと同様に、１月１日から３月３１日まで、午後９

時までの使用時間に改め、１年を通して午後９時まで使用できるよ

うにするものです。 

施行期日は、平成２９年４月１日となります。 

 

料金が上がり使用時間が増えることで、どの程度の収入増を見込

んでいますか。 

 

約１．６倍の収入増を見込んでいます。 

 

人工芝生化には費用もかかっていると思いますので、多くの市民

に利用してもらう必要があると思いますが、ＰＲはどのように行う

のですか。 

 

実際に冬期の夜間の使用が始まるのは、来年の１１月からとなり

ますので、その間、利用者に対して積極的に周知していきます。 

 



  

 

 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

議 案 第４４号 物品の買入れについて 

議 案 第４５号 物品の買入れについて 

委 員 長 

 

 

新体育館建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

新体育館建設課長 

 

 

次に、議案第４４号及び第４５号について、新体育館建設課長か

ら一括して説明をお願いします。 

 

まず、議案第４４号については、移動式バスケットゴール４対を

買い入れることを提案するものです。 

買入れ予定価格は、３５，６６９，３７６円です。 

買入れの相手方は、有限会社シノハラです。 

納入の期限は、平成２９年１月１９日です。 

買入れの方法は、指名競争入札です。 

次に、議案第４５号については、電光得点表示システム４式を買

い入れることを提案するものです。 

買入れ予定価格は、３９，２９０，４００円です。 

買入れの相手方は、有限会社シノハラです。 

納入の期限は、平成２９年３月２２日です。 

買入れの方法は、指名競争入札です。 

 

保証期間はどの程度あるのですか。 

 

メーカー保証は、１年間となります。 

 

（本件については原案どおり可決されました。） 

 

 

４  そ の 他  

(1) 児童生徒の表彰等について 

委 員 長 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

続きまして、その他に移らせていただきます。 

その他(1)について、指導課長から説明をお願いします。 

 

児童生徒の表彰等について、説明します。 

まず、第６４回統計グラフ全国コンクール第２部において、日高

小学校４年生の加古 真優奈さんが、入選一席を受賞しました。 

次に、第６０回茨城県児童生徒科学研究作品展において、日高小

学校６年生の信太 峻大朗さんが、茨城県知事賞を受賞しました。 

この研究については、日立理科クラブの支援もいただいていると



  

ころです。 

次に、第６０回茨城県発明工夫作品展において、水木小学校４年

生の石井 彩菜さんが、優良賞を受賞しました。 

さらに、平成２８年度人権メッセージ募集において、平沢中学校

３年生の佐々木 杏佳さんが、優秀賞を受賞しました。 

続いて、体育関係です。 

平成２８年度茨城県中学校駅伝競走大会では、まず、男子の部に

おいて、助川中学校が第２位、日立一高附属中学校が第４位、久慈

中学校が第８位となりました。 

また、女子の部においては、多賀中学校が第８位となっておりま

す。 

なお、助川中学校と日立一高附属中学校については、１２月４日

に行われる関東大会に出場することとなります。 

次に、平成２８年度茨城県新人体育大会ですが、まず、団体種目

については、男子ソフトテニスにおいて滑川中学校が優勝しており

ます。 

そのほか、軟式野球では坂本中学校が第２位に、女子卓球では十

王中学校が第２位、台原中学校が第３位に、女子バレーボールでは

大久保中学校が第３位になっております。 

個人種目では、女子走高跳、女子卓球での優勝をはじめ、陸上関

係、男子卓球、男子ソフトテニス、バドミントン女子ダブルス、柔

道女子、レスリング男子において、それぞれ上位の成績を収めてい

ます。 

 

 

(2) 日立風流物を含めた「山・鉾・屋台行事」のユネスコ無形文化遺産への一括登録

について 

委 員 長 

 

 

博物館課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは次に、その他(2)について、博物館課長から説明をお願

いします。 

 

日立風流物を含めた「山・鉾・屋台行事」のユネスコ無形文化遺

産への一括登録について、説明します。 

まず、概要についてです。 

ユネスコ無形文化遺産に登録されている「日立風流物」及び「京

都祗園祭の山鉾行事」、そして、登録されていない他の３１件の国

指定重要無形民俗文化財を、「山・鉾・屋台行事」として一括して

ユネスコ無形文化遺産に登録することについて、平成２３年３月に

国が提案したところです。 

先ごろ、ユネスコの評価機関から「一括登録が適当である」との

勧告がなされました。 



  

 この勧告を受け、１１月末から１２月初旬にかけて開催されるユ

ネスコ政府間委員会において、「山・鉾・屋台行事」の登録に関す

る決定がなされる予定です。 

これまで、評価機関の勧告内容が、政府間委員会によって覆され

た例はないため、「山・鉾・屋台行事」として一括してユネスコ無

形文化遺産に登録される見通しであります。 

次に、博物館としての対応についてです。 

一括登録された場合には、各地の行事のポスターや映像を用いた

展示を、１２月中旬ごろに実施し、「山・鉾・屋台行事」を周知す

ることを通して、改めて、ユネスコ無形文化遺産である「日立風流

物」を啓発する予定です。 

 

 

(3) 平成２９年度日立市立幼稚園等の園児募集の結果について 

委 員 長 

 

 

子ども施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは次に、その他(3)について、子ども施設課長から説明を

お願いします。 

 

平成２９年度日立市立幼稚園等の園児募集の結果について、説明

します。 

日立市立幼稚園、認定こども園については、１１月１日から願書

の受付を行いましたので、その結果について報告します。 

今回募集したのは、みやた認定こども園を含む１３の幼稚園で

す。 

就園予定人員は、４歳児が１４９人、５歳児が４人、合わせて  

１５３人です。 

幼稚園の応募人数が毎年少なくなってきている中、今回は、４歳

児の応募で１０人を下回る園が、中小路、会瀬、高鈴、塙山、金沢、

南高野、水木の７園ありました。 

一方、みやた認定こども園については、募集定員１５人に対し 

２３人の応募があり、抽選となりました。 

４歳児から５歳児への進級児を含めた平成２９年度の就園予定

人数は、全体で３６５人と、前年比５８人の減となります。 

公立幼稚園の園児減少は想定しているところでしたが、そのポイ

ントとして、１点目は、働く母親が増えており、幼稚園から保育園

への移行が進んでいるということがあります。 

また、２点目として、平成２７年４月から始まった新たな子ども

子育ての新制度に伴い、幼稚園の授業料が段階的に引き上げになる

ということもあります。 

従来、公立幼稚園の授業料は６，８００円に統一されていました

が、平成３１年度には所得に応じた額となり、最高で１９，０００



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

子ども施設課長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

子ども施設課長 

円となります。そのため、公立園から私立園への移行も増えていく

ことが想定されています。 

なお、来年４歳児となる市内の子どもの数は、約１，２００人で

す。 

そのうち、既に３年保育の私立幼稚園に在籍している子どもが 

４２０人、保育園に在籍している子どもが約３００人、認定こども

園に在籍している子どもが１３０人ということで、約８５０人は何

らかの幼児施設に在籍しているということになります。 

また、例年の割合的に見ると、施設に入らない在家庭の子どもが

５０人程度いると見込まれ、それらを踏まえますと、今回の幼稚園

募集の対象者は、約３００人であると考えられます。 

そのうち、公立幼稚園の就園予定者が約１５０人、私立は、現在

も募集途中ではありますが、１１月４日現在で約１００人と聞いて

いますので、合わせて２５０人となり、先程の３００人から差し引

くと、残りは５０人となります。 

なお、昨年度から今年にかけての保育園の４歳児の増加率が約

３．３％となっており、４歳児全体の数である１，２００人から算

定すると約４０人になりますので、今回の公立幼稚園の就園予定者

数は、現在の子どもの数に鑑みて、おおむね数は合っているのでは

ないかと考えています。 

少子化の対応としては、幼児施設の適正配置の検討を進めていま

すが、基本的には、民間が担える部分は民間に担っていただき、そ

れ以外の園児の調整を、公立が担うということで考えているところ

です。 

また、今年度と来年度で、老朽化している幼稚園の耐震診断を行

いますので、その結果を踏まえ、引き続き、適正配置の考え方を整

理していきたいと考えています。 

 

来年募集する際も、１００人から１５０人程度の入園者が見込ま

れるということですね。 

 

そのように見込んでいます。 

なお、定数については、これまでも子ども子育て会議において、

市内の私立園も含め、全体調整を行っています。 

今年度も、今後、私立の事業者との懇談会などを行い、実態に合

った定数となるように見直しを検討していく予定です。 

 

水木幼稚園は、４歳児の募集の結果がかなり少ない人数となりま

したが、来年も募集は行うのですか。 

 

毎年の応募状況は、その年や園によって、若干の変動があります。 



  

 

 

 

 

 

 

その中で、基本的な考え方として、１０人を下回った場合、集団

生活の面において幼稚園の役割を果たせないということがありま

すので、園児数が１０人以下である年が２年続いた場合には、適正

配置の対象として検討することとしています。 

水木幼稚園については、今回の募集で４歳児の園児数は３人でし

たが、５歳児は１７人おりますので、合計で２０人となります。 

しかし、来年の募集の際に応募人数が少ないことも想定されます

ので、引き続き注視していきたいと思います。 

なお、今年度、就園予定人員が１０人を下回った園の保護者に対

しては、その園の園児数を伝えた上で、入園の意向を伺っています。 

現在のところ、園児数が少ないことを理由に辞退した保護者はい

ません。 

 

 

(4) 教育委員会関連行事等について 

委 員 長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

博物館課長 

 

 

それでは、教育委員会関連行事等について、説明をお願いします。 

 

第１６回青少年のための科学の祭典・日立大会について、説明し

ます。 

科学の祭典は、様々な実験・工作ブースを主なものとし、子ども

たちに科学の楽しさを体験してもらい、科学への興味や関心を高め

るきっかけとすることを目的として、開催するものです。 

今年は、１１月２７日（日）の午前９時３０分から午後３時３０

分まで、シビックセンターマーブルホール、新都市広場、ギャラリ

ーを会場にして開催します。 

出店数は５４ブースありまして、昨年の５１ブースから若干増え

ております。 

様々なブースを設けており、当日は、県内の学校及び研究施設な

どから、３００人を超える講師とスタッフが運営に参加する予定で

す。 

また、今年の大きな特色としては、特別公演会として、日本初、

アジア初の新元素である「ニホニウム」の発見に理論面で支援しま

した、日本原子力研究開発機構の小浦寛之氏の講演会を開催するこ

とです。 

さらに、新都市広場では、学生が作成したフォミュラーカーの展

示や、ソーラーカー・エコカーの展示なども行います。 

 

収蔵美術品展「日立ゆかりの日本画家たち」開催について、説明

します。 

年末・正月向けの企画展として、華々しい花鳥画の展示を行うも



  

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

指 導 課 長 

 

委 員 

 

 

ので、東河内生まれの五島耕畝、入四間出身の関啓畝、その師匠で

ある荒木一門の作品、横山大観に薫陶を受けた山部出身の樫村白圭

などの作品の展示となります。 

会期は、１２月８日（木）から平成２９年１月２２日（日）まで

で、合計２２点の作品を展示します。 

 

 

その他、何かありますか。 

 

最近、大きな地震があったり、横浜で被災した児童がいじめられ

るといった報道があったりと、東日本大震災の影響が続いていると

いう現状の中で、福島から日立市に避難している児童生徒の現状や

対応はどのようになっているのか、改めて確認をしたいと思いま

す。 

 

現在、市内小・中学校、幼稚園合わせて５７人の子どもたちが、

福島から避難しています。 

そのうち、小学校児童が一番多く、３７人おります。 

震災の影響により避難している子どもたちのための加配教員が、

市内では３人配置されており、その教員を中心に校内のコーディネ

ートが行われております。 

また、加配教員が配置されていない学校では、生徒指導主事、教

務主任、教頭などが、特に注意して子どもたちを見守るようにして

います。 

なお、１１月２１日の地震の際には、揺れが大きかったため、怖

くて布団から出られずに欠席となった子どもが２人いました。 

現在は、担当教員が、子どもたちの言動やカウンセリングの結果

を記録しながら、様子を見守っているという状況です。 

 

横浜市の事件では、かなり高額の金品が脅し取られたと報道され

ていますが、日立市ではそういったことが起こらないように、各学

校に対して十分に注意するようお願いしたいと思います。 

 

５７人について、親と一緒に避難している子どもと、親族の家に

お世話になっている子どもの比率はどの程度となりますか。 

 

具体的な比率は把握していません。 

 

対応にも関わってくることではないかと思いますので、確認して

いただければと思います。 

 



  

以 上 

  

 

４ 次回の教育委員会の日程について 

委 員 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 それでは、次回の教育委員会の日程について、総務課長からお願

いします。 

   

平成２８年１２月２２日（木）午後３時から日立市教育プラザ 

ギャラリーＢで開催予定です。 

 

 

 

５  閉  会 午後２時２０分 

委 員 長 

 

それでは、以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を終了し

ます。 

 


